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◎ 点 饉

◎ 国 歌斉唱 B― タリーツング 「奉仕の理想」

ソングリーダー 菊 池  敏

SAA委 員長  平 野 行 庄

会長  ホ 守 弘 範

会長  津 守 弘 範

5、 新春寿合同例会について、

新春 1月 9日 の 3ク ラブ合同身例会の登録料は、先の

理事会で 50 0 0円 と決まりました。

◎ 幹 事報告

1、 新入会員候補者について

◎ お 客様紹介

会員候補者の推穂があり これを承盟致 しました。
2、 クリスマス例会について

12月 20日   査 員登録 会 費 180 0 0円

電車会にて承盟されました。

3、 10周 年事業について

今年度特,い会計より、 50万 円の拠出金が蒸盟されて

おります。 10周 年事業の決算は、まだ最終的には終

わつておりませんが、特別運用準備金 180万 円で賄

うことができそうです。また、財政難の折でもあり、
20万 円に激壊をお願いじ 窪 事会 実 行委員会でも

ネ盟されました。有難うございました。

4、 退会膚

破に残念ですが、大績将大会員より、 11月 30日 付

で退会慮が提出されました。大熊会員はチャーターメ

ンパーであり、立派なロータリアンでもありました。

新規事業を進められる上で暫 く出席が不可能とのこと。

残念ですが、新事業のご成功を額い、また覇大会を願
つて承露を致しました。

先程 ご紹介の新入会員候補者について、本田より7日

以内に■面による着技申立てがなければ、当クラブと

しては入会を盟めた事になります。

2、 年末から年始の行事について、

クリスマス例会について

1月 9日 合同キ切会について

2月 8日 腕布むらさきRC1 0周 年観倉式典につ

い て 。

お忙 しいとは存 じますが、多くの会員の出席をお願い

致 します。

また、クリスマス例会は全員登録になつております。

3へ 会員一人あたりの年会費 30万 における固定費

について 〈ウ考資料)

事業を運営する上では多くの固定費がかか り、その財

政は決 して楽なものではありません。特に今年度の予

算には四名の増強を見こんでありますので、大変苦 し

い財政状況です。皆様に一人でも多くの会員獲得をお

願い致 します。

会長  津 守 弘 範

東京新宿 RC   高 漬  祐 様

東京多応 RC   小 西 弘 細様

東京多摩 RC   村 上 義 教楼

岡山西南 RC   権 原 籍 二様

【委員会報告】

幹事 伊 澪ケイ子

幹事  伊 浮ケイ子

◎ 会 務報告

1 新 入会員候輔者について

⑤ 出 席報告

会員総数   4 4名

出席義務者数 4 3名 (出席党除者 1名 )

出席者数   3 3名

欠席者数    1 0名 (事前 MU I名 )

出席率     7 9、 0 7 9 3 ( 3 4 / 4 3 )

1 1 / 2 0最 終訂正出席革  7 2  7 3 9 6

主
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欠席者 1大松競二  藤 本吉文  藤 原正電

福8連 也  哀 生回茂夫 検 E 昭

者段末男  北 村幸産  佐 fa和産

高野鳴城

補塩MU:福 島違也 11/30東 京需城 RC

菊池 敷 11/30東 京稲城 RC

◎ ニ コニコBOX   親 聴活動奏民 伊 藤 英 t

小西 弘 靭株 今 年度始めてのメークアップです。ょる

しくお願い致します。

村上 芸 教様 本 口よろしくお願い致 します。

津守 弘 0  大 =毒 くなつてまいりました。宮格嵐邪

をひかすに嘉確つてください。
12月 0日 に君韓炉ま 「ばんこくやJと い

う店をオーブンします。 130席 ぐらい

ありますので、Fお のヽ折にはよろしくお

地区ほ楽奉仕委員 遠 藤二郎会Rよ り、活酌報告。

地区委員長であります由丼■北特別代表のもと、8t5名

で委員会活動を行つています。 lMや 地区大会を活用 し

たり、フォーラムなどの開催を行うなど、あらゆる機会

を活用して聴業奉仕への理解を深めることが目的です。

また、由井書員長のまとめられた聴業や仕の椰撹■は、

Ell焼本としてすでに多摩東グループの IMで も配布され

ております。(以下解説書を利用 しての脱明)

・恒々の生活 〈壇人生活、事秦生活、社会生活)に 、日
―タリーの幸仕の理をの目標を、体にお用することが大

切と考えます。El―タリーと私逮の生活は決 して通は じ

たものではありません。ロータリアンのを確車奇とは、

我々の日常の生活と、ロータリーの活動とをどのように

マッテングするかであります。従つて、日常の様々な状

況下においても、現々は自己研麟できる材料はた くさん

【臨業暮仕フォーラム】

蔑秦暮仕客員  赤 尾 森 建

〈赤る串峰委員,

進行

あるはすです。

永井 時 子

森日

権原

海野

平野

小城

赤尾

四岡

伊藤

臨い致 します。

素子  今 閣も■士山ポきれいて した。心が沈わ

れるようです。

結二様 4t上 さん、小林さん、海野され、官さん

ゴルフスクラッテお寂れ森でした。これ

からは、ゴルフのことは足立先生か他原

先生に教えてもらってください。お野さ

ん 99点 おめてとうございます。

栄―  さ なおぐらサン ド′`ックになつた心ltです。

行産  ゴ ルフ阿ヤ会、第 44ロ スクラッチ会で

R芽 ポ当たりました。

手R  tt F3の は実奉仕フォーラム、よろしくお

Bい いたします。

奪雄  取 象暮仕フォーラムで、活発な意見をお

Bい 致 します。

俊二  お 客様ようこそ。

奏也  お 客特ようこそ。

以降、日―タリアンとしての経"や 、その字と価とにつ
いて、様々な角度からな寛交換がされました。

ニコニコ合tt Y2400oく 早8t¥652、 309)

0 10周 年■を出召壊担当       小 泉  “
配倉臨の最後に綺確する写"つ き会員を第について、
ご住所、■鯖善号などに■■のある方はお願いします。
また、Eメ ールア ドレスも最せるようにしてあります
ので、ごおヨの方は申し出てください。

◎ 移 駒例会の決算について

観建活動曇員長 小 泉  l●
10/29の 移動"会 の泉章書を配布致しました。
12/20ク リスマス】会後のパーティーについて、
ゲームの高品が不足気味なため、こ意てご提供TRける
方はぜひおいい致します。

◎ 晴 業尊仕フォーラムについて

晴業や仕委員長 小 城 章 R
本日のフォーラムにおいて、事前に配布された 「職業
率社の解悦」に「工が多くあります。また、テ■ス ト
の内容に措つた形で、活発な蔵産をお願い致します。

◎ 会 員増強について  会 負増強委員長 小 坂 ― 郎
今年度中に4名 のを強を達成したいと思います。財政

的にも厳 しい折、皆さんのご協力で一人でも多くの会

員を増やしたいと思いますので、ご協力をお康い致し
ます。

一会員プロフィール (第19口)顔 庫 起 雄―

昭和 18年  青 多摩椰多い村で出生。ま族構成は姜と

長男の3名 .ス ポーツ大好き人間です。飼道は中学時代

に、居合的は10年 前より始めました。中学生のときラ
ジオを担立て、高校生て白宗TVを 組立てヽま様に書ば

れました。学生時代、自作の毎急性で交ほに熱中してい

た頃は、出力10Wで も外国との交値が可能でしたが、

今ではものす言い電まおぐ飛びあい、囲束県内でも交ほ不

能なところがあるようです。私の鴨来は■宝 機 械捜針

です。設計は制御装置を主にしています。火力、水力、

原子力などの発産電用制御装置、E折 焼却炉の制御装置
上下水道田御装置、コンピューター用特停ttコ 芸■(U
PS)な どと、パネルデザイン、グラフイツクデザイン

を、パソコンを使つて段古 しています。近隣地区の電気

観常では■求■力、朝日生命、ヨ取者八=子 、多摩ニュ
ータウンごみ機却jB奪で、日伸装置nt使われています。
′ヽソコンを使い始めたのが昭和53年 、画面に円を描 く
ことから始めました。当時は今のような便利なソフトは

なく、全てコマンド入力で行つていました。各メーカー

の三豊性もなく、使いにくいものでしたが、ウインドウ

ズというマイクロソフトのO/Sが 発表されて以来、ど
の機IEも同じようにマウス操作で摘Ⅲに優うことが可能

になり、今ではJ 学ヽ校の損業にパソコンを取 り入れてい

るところもあります。現在の電子メールア ドレスは、
frka5190飾b infoゃeb no l,です。パソコンの扱い方や導
入方法でお国りの時は、ごと描正けれfま相破に乗れると

思います。

(今18の担当 藤 原 正 毎)


